



Grosse Kreuzung - Baden - nau.ch / jpix.ch

Für den Leitungsbau der Fernwärme durch die Regionalwerke Baden AG wird die Römerstrasse am 28. Februar 2022 abschnittsweise gesperrt.

Aus Sicherheitsgründen und aufgrund der engen Platzverhältnisse muss die Römerstrasse für den Leitungsbau der Fernwärme durch die Regionalwerke Baden AG abschnittsweise gesperrt werden.

Die Bauarbeiten werden am 28. Februar 2022 von 7 bis 18 Uhr ausgeführt. Während der Bauarbeiten ist die Römerstrasse für den Durchgangsverkehr gesperrt.

Für die Anwohnerschaft ist der gesperrte Abschnitt passierbar

Für die Anwohnerschaft und die Zulieferung der betroffenen Liegenschaften, die sich in dem gesperrten Abschnitt befinden, ist die Baustelle jederzeit passierbar. Es ist mit Verzögerungen und Wartezeiten zu rechnen.

Die Sperrung wird vor Ort signalisiert und durch einen Verkehrsdienst begleitet. Für Fussgänger sowie für Radfahrerinnen und Radfahrer ist die Baustelle wie bis anhin über den Gehweg uneingeschränkt passierbar.

Die Verkehrsteilnehmenden werden gebeten, die Beschilderung vor Ort zu beachten. Die Behinderungen werden so kurz wie möglich gehalten.

Mehr zum Thema:

Baden